



ARCHIVO

Ministerio de Justicia solicitó al Consejo de Defensa del Estado la disolución de ProCultura

El ministerio de Justicia le solicitó al Consejo de Defensa del Estado (CDE) la disolución de la organización ProCultura, fundada por el siquiata Alberto Larraín. A través de un comunicado del ministerio, se explicó que en la fiscalización "se solicitó en reiteradas ocasiones documentación a la entidad, obteniendo respuesta nula, incompleta o sin resultado íntegro a la fecha, de su parte". "Agotada esa instancia y analizados los antecedentes disponibles, este ministerio infiere que la fundación ha destinado sus esfuerzos y patrimonio a actividades distintas a aquellas para las cuales fue creada, descuidando por tanto su objeto social; y se determinó una desproporción de los gastos en personal y honorarios respecto de actividades vinculadas directamente con el objeto social de esta".